

**AGENDA DE LA REUNIÓN COMUNITARIA
PLAN DE LA ALDEA URBANA DE EASTSIDE ALUM ROCK
ENCUESTA DE RECURSOS HISTÓRICOS**

Cuando: Jueves 7 de noviembre de 2024

6:00 p.m. - 7:00 p.m.

**Dónde: Dr. Roberto Cruz Alum Rock Branch Library, Salón Comunitario
3090 Alum Rock Avenue, San José, CA 95127**

Interpretation Services: Spanish and Vietnamese language simultaneous interpretation will be available during this meeting.

Servicios de Traducción: La interpretación del idioma español estará disponible durante esta reunión.

Thông-dịch: Tiếng Việt-Nam sẽ được thông-dịch cùng lúc trong phiên-họp này.

ENCUESTA DE RECURSOS HISTÓRICOS DEL PLAN DE LA ALDEA URBANA EASTSIDE ALUM ROCK

Descripción del Proyecto: La Ciudad de San José, en asociación con su equipo de consultores Architectural Resources Group (ARG), está llevando a cabo un estudio de recursos históricos del área del Plan de la Aldea Urbana de Eastside Alum Rock. Los estudios de recursos históricos identifican los edificios más antiguos que ayudan a contar la historia de una persona, un evento o una forma de construir edificios importantes. El trabajo consiste en observar lo que hay en el terreno a través del trabajo de campo y descubrir las historias detrás de los lugares a través de la investigación y la participación de la comunidad. Este proyecto es parte de la preparación del Plan de la Aldea Urbana de Eastside Alum Rock que se prevé que se conecte con la futura estación de BART de 28th Street/Little Portugal.

Objetivo del proyecto: Identificar edificios y lugares antiguos en el área del Plan de la Aldea Urbana de Eastside Alum Rock y registrar su historia desde la perspectiva de la comunidad. Esto servirá de base para la preparación del plan de la aldea urbana y ayudará a los responsables de la toma de decisiones a considerar la protección de las propiedades que son significativas para la comunidad y proporcionan un sentido distintivo de lugar. Tener propiedades históricas fácilmente identificadas en un área también reduce el trabajo de evaluación de recursos históricos a medida que se hacen futuras propuestas de desarrollo.

Propósito de la reunión: Escuchar las historias no contadas del área de encuesta, incluyendo lugares, personas y edificios. Buscamos incluir las voces que han sido previamente poco reconocidas y subrepresentadas para desarrollar una perspectiva más amplia de la historia de la comunidad. Queremos escuchar las historias de los residentes de mucho tiempo, los líderes comunitarios y la gente común para registrar cualquier narración histórica que no esté representada en los estudios, libros o evaluaciones actuales.

Para suscribirse a las notificaciones por correo electrónico y/o compartir su historia, utilice el código QR o la dirección web que aparece a continuación para visitar el sitio web del proyecto: <https://bit.ly/SJ-EAlumRockHistoricSurvey>



Si tiene preguntas sobre el proyecto de encuesta o esta reunión comunitaria, comuníquese con Dana Peak Edwards, Oficial de Preservación Histórica dana.peak@sanjoseca.gov o llame al (408) 534-2990.

AGENDA DE LA REUNIÓN COMUNITARIA

I. Bienvenida y Introducción

El concejal del Distrito 5 de San José, Peter Ortiz, dará la bienvenida a los participantes y presentará al Oficial de Preservación Histórica de la Ciudad y a los presentadores de ARG.

II. Resumen del Proyecto

ARG hará una breve presentación sobre el propósito y la metodología del proyecto de encuesta y los temas históricos generales que se están explorando.

III. Participación Comunitaria

Se invita a los participantes a hacer preguntas, proporcionar comentarios, compartir la historia de la comunidad e identificar edificios y sitios asociados con personas y eventos importantes en el desarrollo histórico del área. Por favor, traiga fotos para compartir si se siente cómodo.

IV. Próximos Pasos

Los aportes de la comunidad se recibirán hasta el 29 de noviembre de 2024.

V. Aplazamiento de la Sesión

Proporcione la mejor información de contacto para recibir actualizaciones del proyecto enviando una solicitud por correo electrónico a Dana.Peak@sanjoseca.gov.

CÓDIGO DE CONDUCTA DE LA REUNIÓN COMUNITARIA

La Ciudad de San José está comprometida a proporcionar la información y las oportunidades para alentar a los residentes a seguir la actividad de planificación en sus vecindarios y a participar activamente en el proceso de planificación del uso de la tierra.

La intención de esta reunión comunitaria es **involucrar** a los propietarios, residentes y otras partes interesadas y **recibir** perspectivas y historias de los miembros de la comunidad.

El personal tomará notas sobre la discusión, respetará todos los aportes y opiniones, y responderá a cualquier pregunta sobre el proceso.